

KIRCHENTAG WESTFALEN

**Wir sind begeistert Teil der Kirchentagsbewegung.
Gerne wirken wir an der Planung und Durchführung
von Kirchentagen mit.**

Unser Glaube motiviert uns zu Veränderungen in Gesellschaft und Welt. In ökumenischer Weite nehmen wir die ganze Welt und das Wohlergehen aller Menschen in den Blick. Glückauf und Halleluja: das ist unser Leitwort. Wir sind Christinnen und Christen aus Westfalen.

Wir bringen Menschen zusammen, die nach Gott fragen und die in der Welt den Bewährungsort des christlichen Glaubens sehen. Kirchentag ist eine Laienbewegung. Für uns ist er ein kraftvolles Angebot zur Einmischung.

Alle zwei Jahre treffen wir uns zu unserem großen Fest: Beim Kirchentag diskutieren, beten, singen und feiern wir. Aus der Begegnung mit Menschen und der Kraft des Evangeliums ermutigen wir uns.

Der Kirchentag Westfalen besteht aus einer Konferenz von Delegierten und dem Landesausschuss: Engagierte Menschen aus Kirchenkreisen, Verbänden und der westfälischen Landeskirche vernetzen sich. Die Hälfte der Mitglieder des Kirchentag Westfalen ist jünger als 30 Jahre.



Foto: 37DEKT_MarMie

DELEGIERTENKONFERENZ

Die Konferenz vernetzt die Freundinnen und Freunde des Kirchentages - jung und alt - aus den westfälischen Kirchenkreisen.

Vier Delegierte, die Hälfte jünger als 30 Jahre, können in jedem Kirchenkreis für die Konferenz gewählt werden. Zur Mitarbeit können weitere Menschen aus gesellschaftlich relevanten Gruppen berufen werden.

Die Mitglieder der Konferenz haben in ihren Kirchenkreisen folgende Aufgaben:

- Gewinnung von Mitwirkenden und Helfenden für Kirchentage
- Werbung für den Kirchentag und Förderung von gemeinsamen Fahrten zum Kirchentag
- Durchführung von Veranstaltungen zum Kirchentags-Sonntag und Mitwirkung bei Kreiskirchentagen

Weitere Aufgaben sind die Vor- und Nachbereitung der zentralen Kirchentage, u. a. mit einer Erkundungsfahrt in die Kirchentagsstadt.

Zweimal im Jahr geht es am Wochenende um den Erfahrungsaustausch. Wir wollen auch Erprobungsraum für kirchliche Zukunftsideen sein. Die Treffen sind eine gute Zeit, um Gemeinschaft und Miteinander zu erleben. Die Mitglieder der Delegiertenkonferenz wählen den Landesausschuss.



Foto: 37DEKT_FloGut

LANDESAUSSCHUSS

Der Ausschuss ist das Bindeglied zwischen der Evangelischen Kirche von Westfalen und dem Deutschen Evangelischen Kirchentag.

Die Mitglieder des Ausschusses werden von der Delegiertenkonferenz gewählt und haben folgende wesentliche Aufgaben:

- Unterstützung der Delegierten aus den Kirchenkreisen, auch durch zentrale Aktivitäten
- Verwendung von Finanzmitteln im Sinne der Konferenz
- Planung und Durchführung der Konferenzen

Weitere Aufgaben sind Aktionen und Projekte zwischen und auf den Kirchentagen und die Mitarbeit in der Konferenz der Landesausschüsse und der Präsidialversammlung des Deutschen Evangelischen Kirchentages.

Der Ausschuss handelt nach der Ordnung des Kirchentages und nach der westfälischen Kirchenordnung.

Im Bahnhof Hamm, im Wartesaal 2. Klasse, wurde 1952 der Ausschuss Westfalen gegründet. Seit 70 Jahren sind wir ein Teil der Kirchentagsbewegung. Aus Überzeugung waren wir für die Kirchentage Dortmund 1963, Ruhrgebiet 1991 und Dortmund 2019 gerne gute Gastgeber.



Foto: 37DEKT_DirPur



KONTAKT

Deligiertenkonferenz und
LandesausschussWestfalen des
Deutschen Evangelischen Kirchentages

Der Kirchentag steht für die Verantwortung
für den Menschen und für die Schöpfung.

Mit der willkommenen Mitwirkung junger Menschen
setzt sich der Kirchentag mit besonderem Nachdruck
und dauerhaft für diese Themen ein:

- Ehrenamt und Engagement
- Umweltschutz und Nachhaltigkeit
- Barrierefreiheit und Inklusion
- Bildung und Mitbestimmung
- International und Interreligiös

Der Kirchentag ist einmalig. Er ist ein Glaubens- und
Musikfestival, eine Plattform für kritische Debatten, ein
einzigartiger Anlass, um Gemeinschaft zu erleben! Und
eine Einladung an ALLE zum Mitfeiern, Mitmachen,
eigene Ideen einbringen und Programm gestalten!
Kirchentag bringt Menschen zusammen, die sich im
Glauben stärken und über Fragen der Zeit austauschen:
Wie können wir gemeinsam die Welt von morgen
gestalten?

Welchen Beitrag können wir als mutige Christinnen und
Christen leisten?

Infos zu den allgemeinen Beteiligungs und Teilnahme-
möglichkeiten beim Kirchentag finden Sie hier:

www.kirchentag.de

(unter dieser Adresse kann auch der Newsletter
bestellt werden.)

Fördermitglied können Sie im Freundeskreis
Kirchentag e.V. unter kirchentag.de/freundeskreis
werden.

Infos zur Arbeit der Delegiertenkonferenz und des
Landesausschuss Westfalen bekommen Sie hier:
www.kirchentag-westfalen.de

Infos zu aktuellen Themen und Aktivitäten posten wir
regelmäßig auf Facebook und Instagram.

www.facebook.com/KirchentagWestfalen

www.instagram.com/kirchentag_westfalen

Wenn Sie sich engagieren möchten oder „westfälische
Ideen“ für eine Beteiligung am Kirchentag haben:
Melden Sie sich bei uns. Wir helfen gerne weiter
Landesausschuss.kirchentag@ekvw.de

V.i.S.d.P.: Landesausschuss Westfalen,
Hans Werner Ludwig, Vorsitzender Landesausschuss



Foto: 37DEKT_MarMie



Wir bringen Menschen
zusammen und vereinen
christlichen Glauben
mit Verantwortung für
Gesellschaft und Welt.